

Fecha 08.05.2014	Sección Primera	Página pp-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------

► Tendrán prioridad
319 municipios con
vulnerabilidad.

VIVEN EN SITUACION DE POBREZA EXTREMA

**Darán prioridad a 319 municipios
por ser vulnerables a cambio climático**

Ana Langner

EL ECONOMISTA

LA SECRETARÍA de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), en combinación con la Cruzada Nacional Contra el Hambre, ha identificado a 319 municipios altamente vulnerables al cambio climático y que viven en situación de pobreza; comunidades a las que se le darán prioridad en inversión pública, informó Rodolfo Lacy Tamayo, subsecretario de Planeación y Política ambiental.

Entrevistado en el marco de la XXIV Convención de Aseguradores de México (CAM), efectuada en el Centro de Convenciones Banamex, el funcionario de la Semarnat puntualizó que estos municipios, por sus características geográficas, climáticas y topográficas, son altamente vulnerables a los cambios de clima, en especial cuando hay eventos atípicos hidrometeorológicos

extremos. Ello, sumado a que viven en condiciones sociales y de desarrollo rezagadas, las vuelve altamente vulnerables.

Estos poblados –localizados en general en las serranías, planicies costeras, zonas ubicadas en potencial peligro por cauces de agua o localizados en áreas donde impacta la sequía– son municipios que albergan personas con incapacidad de enfrentarse económicamente a problemas extraordinarios, como podría ser un ciclón o un deslave.

“Los hemos clasificado para darles prioridad en inversiones públicas o programas de subsidios y apoyos al desarrollo de las comunidades”, afirmó Lacy Tamayo.

Durante su participación en la CAM refirió que en la actualidad existe una desproporción en materia de prevención hacia este tipo de fenómenos, y el gasto que se destina de manera correctiva para reconstruir la infraestructura dañada.

